

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan analisis terhadap data yang telah diperoleh dalam melakukan penelitian dengan judul “Peran Industri Kecil Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Ditinjau Dari Prekspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Usaha Koveksi Swarga Hijab Busana Muslimah Syar’i Di Desa Wonorejo Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung), maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Industri kecil konveksi Swarga Hijab berperan dalam (a) menyediakan lapangan pekerjaan khususnya bagi masyarakat di Desa Wonorejo dan wilayah sekitarnya, (b) meningkatkan pendapatan masyarakat, khususnya pada ibu rumah tangga yang dahulunya hanya berdiam saja dirumah dengan adanya usaha konveksi Swarga Hijab ini mereka jadi mempunyai penghasilan sendiri dan membantu perekonomian keluarganya.
2. Kendala yang telah dihadapi konveksi Swarga Hijab adalah faktor strategi pemasaran dalam meningkatkan penjualan produk Swarga Hijab yang meliputi: Produk, Harga, Promosi, dan Tempat. Untuk menyeimbangkan pokok permasalahan ke empat hal ini pemilik usaha harus memiliki sifat yang kreatif, produktif agar permasalahan ini dapat teratasi dengan baik.

3. Peran industri kecil dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di Desa Wonorejo menurut perspektif Islam bahwa pemilik industri kecil konveksi Swarga Hijab sudah menerapkan prinsip-prinsip ekonomi Islam di dalam kegiatan usaha konveksinya. Dimana didalamnya juga menerapkan prinsip *ketauhidan*, prinsip *'adl* prinsip *jaminan sosial*, prinsip *khilafah dan prinsip ma'd*.

#### **A. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kehadiran industri kecil konveksi Swarga Hijab dapat meningkatkan perekonomian masyarakat di Desa Wonorejo dan wilayah sekitarnya. Diharapkan dengan adanya industri kecil konveksi Swarga Hijab dapat menjadikan motivasi ataupun dukungan bagi para masyarakat Desa Wonorejo agar menjadi pribadi yang lebih produktif, kreatif dan terampil serta mempunyai kemauan untuk mendirikan usaha-usaha lainnya. Untuk bantuan dari pemerintah seharusnya lebih ditingkatkan lagi agar mereka yang memiliki usaha mendapatkan bantuan secara merata dan yang mendapatkan bantuan sesuai dengan targetnya.
2. Semakin berkembangnya usaha konveksi Swarga Hijab seharusnya bisa untuk dimanfaatkan bagi anak-anak yang tidak sampai lulus sekolah SMP ataupun SMK untuk membekali ketrampilan menjahit. Jadi meskipun mereka tidak meneruskan ke sekolah yang lebih tinggi tetapi mereka setidaknya mereka memiliki keterampilan tersebut jadi

mereka bisa bekerja dikonveksi ataupun bisa mendirikan usaha konveksi sendiri.

3. Hal ini harus diterapkan dimanapun, ketika seseorang yang mendirikan usaha memperkerjakan orang lain, maka pemilik usaha tersebut harus memiliki hubungan yang baik pula terhadap karyawannya begitupun sebaliknya. Dan pemilik usaha harus membayar karyawannya yang layak dalam artian sesuai dengan pekerjaan yang dilakukan. Dan tentunya dalam melakukan kegiatan usaha tersebut harus menerapkan tepat waktu sesuai prinsip-prinsip ekonomi Islam.

## **B. Penutup**

Alhamdulillah hirabil alamin segala puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya berupa kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penulis mengharapkan saran serta kritik yang membangun demi kesempurnaan di masa yang akan datang. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang mengkajinya Amin ya rabbal'alam.